
Dopo la nomina
di ElioDeAnnacorneassessoreregionaleall '

Ambiente
,

l

' associazioneAcquavede
la conclusionedellapropriabattagliacontro le opereidrauliche .

E ora
il sodaliziopordenonese ,

presiedutodaRenzoBortolussi
, sposta la suaattenzionesuFiumeVeneto . »DiDANIELEMICHELUz

CassechiusesulTagliamento
Sta

percalare il sipariosullavicenda
dellecasse di espansione sul
Tagliamento

.
Il nuovoassessoreall '

Ambiente
,

ElioDeAnna
,

è stato
chiaro : il progettodell '

opera idraulica a monte
è daritenersisuperato . Notiziachehafatto

la felicità di Acqua (

Associazionecontrollo
qualitàurbanisticaambientale

)
,

presieduta dalcombattivoRenzoBortolussicheda
13anni a questaparte ,

daLestans di

Sequais ,

staconducendo la propriabattaglia
a tuteladelfiumefriulano .

" Lanomina
di

DeAnna ci fa tirareunsospiro di sollievo "

,

esordisceBortolussicheintravede la fine
dellavicenda .

"

E' dallugliodel1996che
abbiamo iniziato la nostraprotesta .

A

questopuntomiauguroche la Regionedecida
definitivamente

di nonportareavantiquel
progetto

"

. Secondoindiscrezioni
,

DeAnna
sarebbestatocategorico , parlando di un
imminentedeprofundisper le casse

. Una
presa di posizionechesarebbestata
completamentedifferente

,

a detta di

Bortolussi
,

seaIl '

assessoratofossegiuntoDaniele
Galasso

,

il qualesarebbe stato di

orientamentodifferenterispettoall ' expresidente
dellaProvincia

di Pordenone.

TUTTOERASTATOPREVISTO 26ANNIFA

Ma
la partitanon è ancorachiusa

,

tanto
che

,

il
14ottobre

,

l

'

AssociazioneAcqua
dovrà riprendere l

' itergiudiziario .

" La
richiesta

di accorpare i trericorsi
(

sindacidel ' no'
,

Wwf e Acqua ,

ndr
)

è stataaccolta -

sottolinea Bortolussi -
e il mioauspicio è quello

che la Regione vogliachiudere
al piùpresto

la questione .
D

' altrapartegià26anni fa lo

studiodellaSertecoavevachiaritocheper
risolvere11problemaneipressi di

Latisana
,

gliinterventi a monte
si sarebberorivelati

inutili
. A questopuntomichiedosevaleva

la penaspenderetantisoldi in progettiper
arrivareallastessaconclusione di allora "

.

E il presidente di Acquaannuncia
:

"

Sto
anchepensando a unlibro

,

corredatocon
i rispettividocumenti

,

cheripercorratutto
l

' iterdellavicenda
,

iniziatograziealla
segnalazione di GilbertoGanzer

,

direttore
delmuseocivico

di Pordenone
,

il quale

Ungruppo
di Studiosi

staper
arrivaredal
Giappone
perfare

alcunirilievi
sulfiume
friulano

,

considerato

ununicum "

mifeceapriregliocchi
,

moltianni fa

,

sulla
questione

"

.

IntantoAcquacontinua l

'

opera di

vigilanza sulterritorio . Dapocohaallargato i

propriconfini
a FiumeVeneto

,

dovesarà
apertaunanuovasede

. A rafforzarequesto
legame c' è stata la nominadeiconsiglieri
comunaliRobertoCoral

,

nelruolo
vicepresidente delsodalizio

,

e
di Michele

Cieolqualecoordinatore .

"

Li sonoapertedue
questionichestiamoportandoavanti :

vogliamovedercichiarosulpianoregolatore
e sullacentraleidroelettrica »

, garantisce il

presidente.

OCCHIAPERTISULLA SEQUALS-GEMONA

E anchesullaSequals-Gemona ,

Bortolussitiene le antennedrizzate .

" Finora si era
sempreparlato di unasuperstrada ,

ma
io

credoche
,

ancheperunfatto di

sicurezza
,

siapreferibileun'autostrada . Oracorne
ora

ci ritroviamounacamionabiledove
sorpassare è moltodifficile e gliincidenti
sonoall ' ordinedelgiorno . Nolseguiamo
glisviluppiconinteresse . L

'

importante è

che
si tengacontodellapopolazione

locale
,

e nonmiriferiscosolo a unrisarcimento
perchi è interessatodagliespropri . Penso
anche a unacontropartitaper il territorio

,

magari in termini di servizi "

.
Adesempio ,

garantendo internetveloce
,

che a Lestans è

ancorasconosciuto .
Allafacciadelrilancio

dellamontagna.

ll daniele.micheluz@ilfriulLitIlfrlull.IL
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